



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Policiers taxés de bâtards, l'Association professionnelle des gendarmes vaudois (APGV) dépose plainte

Lausanne, le 26.05.2023 – Choqués par le fait que Mme Mathilde Marendaz, députée au Grand Conseil vaudois, pose masquée avec une pancarte sur laquelle on peut lire l'acronyme « ACAB », littéralement « Tous les policiers sont des bâtards » en anglais, les mots nous manquent devant un tel irrespect de la part d'une élue de notre canton qui soutient les attaques contre notre institution.

Un appel à la haine

Cet acronyme est, sans distinction, un appel à la haine envers notre institution et tous ses membres. Mme Marendaz dégrade, avec cela, le travail quotidien des policiers qui assurent la sécurité collective de la population vaudoise. De ce fait, l'arborer est une pratique indigne et injurieuse envers nos membres.

Une élue sous serment

Nonobstant ses convictions personnelles, Mme Mathilde Marendaz en affichant ce message hostile, porte préjudice à notre canton et ses institutions et viole son serment de députée. De plus, interrogée dans la presse, cette élue ne démontre aucun remords, rétorquant qu'il ne s'agit que d'un slogan, faisant fi du symbole extrémiste, dont fait partie cet acronyme.

Présidente du Grand Conseil vaudois interpellée

L'Association professionnelle des gendarmes vaudois s'est également fendue d'une lettre ouverte à Mme Séverine Evéquoz, afin que celle-ci se positionne, dans le but de donner la suite qu'elle jugera nécessaire à cette affaire.

L'Association professionnelle des gendarmes vaudois (APGV) a décidé de déposer une plainte pénale à l'encontre cette élue.

Contact :

Sébastien Baumgartner
Membre du comité directeur de l'APGV
sebastien.baumgartner@vd.ch
+41 79 333 49 26